
Protokoll: 

Herr Zeller erkundigt sich nach der Stimmigkeit der Übertragungen und wie diese reduziert 

werden können. 

Der stellvertretende Werkleiter Herr Warth erläutert, dass es sich bei den Übertragungen um 

Altbestände aus dem Innenumbau im KGRZ handelt, welche aus den zeitlichen Verzögerungen 

beim Umbau resultieren. Mit dem geplanten Abschluss des Umbaus in 2023 sollte für das 

nächste Jahr keine Übertragung mehr für dieses Projekt notwendig sein. 
 


